

Die «Bock»-Weihnachtsaktion unterstützt ein Projekt von Künstler Rainer Schoch

Staunen über Balanceakt

WEIHNACHTEN – Mit Schmetterlingen aus Bambus unterstützt der Wagenhauser Künstler Rainer Schoch die Forschung zur Behandlung von Schmetterlingskindern. Am Samstag fand die Vernissage zur Ausstellung der kleinen Flügeltiere im EKS Lichtformat in Schaffhausen statt.

Ramona Pfund

Schaffhausen. Grosses Staunen war in den Gesichtern rings um Künstler Rainer Schoch zu entdecken, als er die Entstehungsgeschichte seines ausbalancierten Bambusschmetterlings erzählte. An der Vernissage seiner Ausstellung Balance am letzten Samstag im EKS Lichtformat beantwortete er Fragen und unterzeichnete den Sockel der schönen, von ihm gestalteten Falter. Auch diese Woche wird der Künstler am Mittwoch, von 13 bis 15.30 Uhr, Donnerstag, von 10 bis 15 Uhr, Freitag, von 13 bis 15 Uhr, und Samstag, von 11 bis 15 Uhr, vor Ort sein und Fragen beantworten. Mit den kleinen Flügeltieren, jedes ein Unikat, unterstützt er die Fondation Enfants Papillons (siehe Kasten). Der «Bock» beleuchtet in seiner Weihnachtsaktion während der Adventszeit verschiedene Aspekte der Krankheit, des Projekts und der Personen dahinter. Wer der Stiftung zur Erforschung der Krankheit direkt etwas spenden möchte, findet alle Angaben im Internet unter www.enfants-papillons.ch (französisch).



Seit letzter Woche sind Rainer Schochs (Bild rechts oben) Schmetterlinge im EKS Lichtformat an der Vorgasse ausgestellt und stehen zum Verkauf.

Bilder: Ramona Pfund

Hilfe von Kindern für Kinder ist gefragt

Schmetterlingskinder haben sehr zerbrechliche Haut, fast wie Schmetterlingsflügel. Um die Forschung mit Spenden zu unterstützen, hat der Künstler Rainer Schoch aus Wagenhausen Schmetterlinge aus Bambus entwickelt (siehe «Schaffhauser Bock» vom 15. November). 50 Prozent des Verkaufserlöses der bunten Unikate gehen an die Fondation Enfants Papillons in Sion, unter deren Leitung Ärzte nach Behandlungs- und Therapiemöglichkeiten suchen. Die Unikate eignen sich als Dekoration und somit als Weihnachtsgeschenk.

Die Schmetterlinge sind bis am 9. Januar im EKS Lichtformat in Schaffhausen sowie auf www.art-schoch.ch erhältlich (30 bis 60 Franken). Um diese spezielle Spendenaktion noch bekannter zu machen, sucht Rainer Schoch nach Kindern und Jugendlichen, die Zeit und Lust haben, Flyer für die Ausstellung an ihrem Wohnort zu verteilen. Interessierte melden sich direkt beim Künstler per E-Mail (kontakt@trendmaxx.ch) oder per Telefon (076 330 66 23). Jedes Kind bekommt für die Hilfe einen Schmetterling vom Künstler geschenkt.
